

Mestre toma posesión como rectora de la Universitat - El Mundo - 14/04/2018

Mestre toma posesión como rectora de la Universitat

VALENCIA

La catedrática M^a Vicenta Mestre tomó ayer posesión de su cargo como la primera mujer al frente del Rectorado de la Universitat de València (UV), con la promesa de una gestión basada en «el diálogo, la gestión y el acuerdo» y un repaso a los «tiempos difíciles» que han atravesado las universidades públicas en los últimos años.

Un mes después de obtener el 52,96% de los votos en la segunda vuelta de las elecciones, Mestre pronunció su primer discurso como rectora en el salón de actas del edificio de Rectorado de la UV. También asumieron sus cargos todos los miembros del Consell de Direcció.

En su intervención, pidió la colaboración de la comunidad universitaria para mantener el prestigio social de la Universitat, el rigor de la docencia y la excelencia de la investigación. Para conseguirlo, prometió una gestión basada en «el diálogo, la negociación y el acuerdo».

La nueva rectora mostró su agradecimiento a los rectores que la han precedido en el cargo, y en especial a Esteban Morcillo y a Francisco Tomás, que contaron con ella en sus equipos de gestión. También tuvo palabras para los miembros de su Consell de Direcció y para las dos personas que optaron al Rectorado en las pasadas elecciones: Vicent Martínez y M^a García Renau.

Acto seguido, recordó los «tiempos difíciles» que han atravesado las universidades públicas los últimos años, con problemas entre los que ha citado la reducción de recursos, incremento de las tasas para los estudiantes y disminución de las becas.

En este contexto, Mestre ensalzó el esfuerzo de toda la Universitat de València para minimizar el impacto de la crisis.
